

## Jahresbericht für die Abteilung Tischtennis 2024/25

### Mannschaften:

1. Mannschaft (Herren Verbandsliga Südost)
2. Mannschaft (Herren Bezirksoberliga)
3. Mannschaft (Herren Bezirksklasse A)

### 1 Jugendmannschaft (Bezirksklasse C)

Die erste Mannschaft hat den ersten Platz in der Landesliga erreicht und ist somit in die Verbandsliga Süd Ost aufgestiegen. Aufgrund eines sozialen freiwilligen Jahres ist Alfred Mülders zu Dachau gewechselt und wird hier die Abteilung Tischtennis unterstützen. Mit Christian Luginer konnten wir aber einen adäquaten beziehungsweise besseren Ersatz für die erste Mannschaft finden. Trotz der höheren Liga kann sich die erste Mannschaft in der Verbandsliga sehr gut behaupten. Trotz engem Feld in der Liga wird der Abstieg keine Rolle spielen.

Die zweite Mannschaft hat sich souverän in der Relegation durchgesetzt und ist somit in die Bezirksoberliga aufgestiegen. Bezüglich der Mannschaftsaufstellung hat sich nichts geändert. Hier macht sich aber bemerkbar, dass die Bezirksoberliga dieses Jahr sehr gut aufgestellt ist. Aktuell belegt die zweite Mannschaft den letzten Platz und wird klar, um den Abstieg dieses Jahr spielen. Ein wichtiger Faktor werden hier die nächsten Spiele sein, nachdem es gegen auch die unten platzierten Mannschaften gehen wird.

Die dritte Mannschaft ist letztes Jahr aufgestiegen in die Bezirksklasse A. Die dritte Mannschaft schlägt sich in ihrer neuen Liga sehr gut. Man rechnete eigentlich damit, dass man gegen den Abstieg spielt. Ein Blick auf die Tabelle verrät aber, dass die Mannschaft derzeit den zweiten Platz belegt und voraussichtlich nichts mit dem Abstieg zu tun haben wird.

Die Jugendmannschaft des SV Kranzberg zeigt sich sehr motiviert und von ihrer besten Seite. Nachdem die letzten Saisons nicht wirklich gut liefen, zeigt hier das Training ihre ersten Früchte. Die Jugendmannschaft konnte ihre erste Meisterschaft feiern :)

AbtL.

Florian Hertwig